
Comité Consultivo del Distrito para la Educación Compensatoria (DAC)  
Actas de la Junta General 
21 de septiembre de 2005 

 
Asistencia de Representantes de Escuelas: 
 
Miembros de la Mesa Ejecutiva: Presidente: Page; Miembros Ejecutivos: Balangon, Green, 
Mitchell, O’Connell y Scott; 
 
Escuelas Primarias con Educación Compensatoria: Lucero/Bethune, Page/Cubberley, 
Engle/Franklin, Long/Fulton, Page/Hawthorne, Cowan/Horton, Garibay/Jackson, 
Morris/Johnson, O’Connell/Jones, Jubala/Lafayette, Scott/Lindbergh-Schweitzer, Gilmore-
McKaey/Loma Portal, Rose-Weber/McKinley, Searles/Miller, Rosevear/Perry, Roy/Sequoia, 
Donohue-Temple/Valencia Park, Drury/Wegeforth; 
 
Escuelas Intermedias con Educación Compensatoria: Santana/Clark, Baukol/Kroc, 
Trueblood/Mann, Page/Taft, O’Connell/Wangenheim; 
 
Escuelas Preparatorias con Educación Compensatoria: Seckington/ Escuela Kearny de 
Medios Digitales de Comunicación y Diseño, Green/Morse, Mitchell/Ciencias y Tecnología de 
la Preparatoria San Diego; 
 
Escuelas Compensatorias Atípicas: Balagnon/Gompers Superior, Semeraro/Academia de 
Lenguas, Newton/SD S.C.P.A.; Mikulanis/Twain; 
 
Escuelas que No Son de Title I:  Ninguna; 
 
Escuelas Autónomas “Charter”:  Ninguna; 
 
Personal del Distrito: Andrea, Díaz, Dusharme, Erdmann, Hightower, Navallez, Palkowitz, 
Rode, Shannon; 
 
Miembros del Público: Beattie, Corrales, Da Rosa, Gonzáles, González, Gracianno, Izu, 
Kramer, Parks; Robins. 
 
David Page (Page), Presidente de DAC, dio comienzo a la junta a las 6:38 p.m. 
 
Informe del Presidente 

 Aprobación de las Actas: Actas del 8 de junio de 2005, se hizo una revisión de la junta.  Se 
hizo una moción (Horton) y fueron aprobadas las actas con las siguientes enmiendas: 
 
Franklin y Valencia Park fueron reconocidas y recibieron un Premio por tener el 100% de 
Asistencia en todas las juntas de DAC en 2004-2005.  DAC dará de su presupuesto a estas 
escuelas un premio de $100 para su fondo dedicado a la Participación de los Padres. 
 

 Política para la Participación de los Padres y Revisión:  Page brevemente resumió el 
“borrador” de la Política de Participación de los Padres que se envió a las escuelas.  La política 
fue establecida por un comité especial de DAC que se reunió durante el verano. Los miembros 
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de la Mesa Ejecutiva revisaron el “borrador” de la política y acordaron que debería revisarse 
anualmente.  Se hizo la moción (Horton), para presentar la Política de la Participación de los 
Padres de Title I y el Anexo al Superintendente y a la Mesa Directiva de Educación para su 
aprobación, la moción fue secundada (Sci-Tech de la Preparatoria San Diego) y se aprobó. 
 

 Junta de la Mesa Directiva de Educación Estatal y Local:  Page resumió la Propuesta de 
Ley del Senado 767, que permite nombrar a los miembros de la mesa directiva de la escuela.  
Actualmente el Distrito Escolar Unificado de Los Angeles está utilizando esta Propuesta de Ley 
(SB767).  Page sugirió que los representantes de DAC pensaran y discutieran la posibilidad de la 
SB767 para saber si debería considerarla la ciudad de San Diego.  Page también resumió la 
Propuesta de Ley del Senado 825 y la revisión de los Procedimientos de Queja Uniforme. 
 
Page dijo que asistiría a la Conferencia de Liderazgo de Otoño de CACE que tendrá lugar del 4 
al 6 de noviembre de 2005.  Page proporcionará un informe en la próxima junta de DAC.  La 
siguiente conferencia CACE está programada para marzo y será más para el público en general. 
 

 Comité de Selección de Directores:  No ha habido más juntas en el presente ya que el comité 
está en espera del nuevo Superintendente para que revise lo que se ha presentado en forma de 
“borrador”.   
 

 Cumbre Educativa en SDUSD:  En el verano Page asistió a las juntas en las que la 
comunidad y los líderes de sindicatos se reunieron para discutir su participación en la educación 
de los alumnos de SDUSD.  Se programaron juntas adicionales para septiembre, pero no se 
llevaron a cabo.  Page brindará información a medida en que esté disponible. 
 
Informe de la Mesa Ejecutiva 

 Encuesta de DAC:  El Comité Ejecutivo revisó la encuesta y trabajará para aumentar la 
asistencia de los representantes o alternos de DAC en las juntas mensuales del mismo comité.   
 
Informes del Distrito/Entrenamiento/Colaboración 

 Revisión del Plan de la Agencia Educativa Local (LEA) y actualización de la Revisión del 
Cumplimiento (CCR):  Ron Rode (Rode), Coordinador del Decreto de Educación para Escuelas 
Primarias y Superiores (ESEA) resumió las fechas límite del Plan LEA de 2005.  Anteriormente 
en marzo Karen Bachofer, Directora Ejecutiva de Criterios, Evaluaciones y Rendición de 
Cuentas, discutió los datos y el proceso de la encuesta.  Rode también entregó una hoja 
informativa y resumió el CCR a partir de que el equipo hizo recomendaciones y determinó los 
asuntos que carecían de cumplimiento.  La fecha en que deberá cumplirse con los asuntos 
restantes es el 22 de octubre de 2005. 
(Franklin) solicitó que la hoja informativa fuera traducida al español. 
 

 Solicitud Consolidada Parte I, 2005-2006:  Art Palkowitz (Palkowitz), Coordinador, 
Desarrollo de Recursos dio la bienvenida a los nuevos miembros y les informó a todos que la 
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Solicitud Consolidada (Con-App) fue publicada en el sitio electrónico del distrito para revisión 
pública.  Explicó que esta solicitud es un documento detallado que informa sobre la forma en que 
el Distrito gastó su dinero el año anterior.  Dijo que el siguiente informe Con-APP deberá 
entregarse en diciembre y que está programado para difundirse en el sitio electrónico del distrito 
en enero. 
 
Palkowitz resumió los temas a discutir en las próximas juntas de DAC: Presupuestos, Informes 
de Rango y dinero sobrante traspasado al año siguiente.  Los representantes de DAC recibieron 
porciones de Con-App pertinentes a sus escuelas individuales en un envío postal anterior a esta 
junta.  Se esperaba que los representantes revisaran estos documentos para hacer preguntas si las 
tenían.  Palkowitz indicó que muchas escuelas que reciben fondos de Title I no gastan sus 
asignaciones y tienen dinero sobrante.  Los padres y miembros del personal presentes en la junta 
indicaron que no se les había informado de cuánto dinero de Title I tenían sobrante.  Palkowitz 
indicó que publicaría una lista de las asignaciones sobrantes en el sitio electrónico del distrito en 
las próximas dos semanas.   
 
Page pidió se votara para aprobar la Solicitud Consolidada Parte I, para 2005-06.  Se hizo una 
moción (Franklin), fue secundada (Morse) y se aprobó. 
 

 Para Entender los Informes de Progreso de la Rendición de Cuentas (APR):  Linda 
Dusharme, Directora de Planificación y Rendición de Cuentas entregó hojas informativas sobre 
el Informe de Progreso de Rendición de Cuentas en 2005 y la lista de escuelas del distrito con 
Progreso Anual Adecuado (AYP) identificadas para el año escolar 2005-06.  Dusharme también 
informó sobre la presentación hecha por la Mesa Directiva de Educación del 13 de septiembre de 
2005.  Los temas que se revisaron fueron STAR, CAHSEE, APR y Actualizaciones Preliminares 
de PI.  La presentación en Power Point está disponible en la página electrónica de DAC en:  
http://studata.sandi.net/accountability/DAC/index.asp 
 

 Actualización del Centro de Padres Ballard:  Elneda Shannon, Supervisora Administradora 
Adjunta proporcionó información y hojas informativas sobre el Centro de Padres Ballard.  
Actualmente el Centro está ofreciendo recorridos gratuitos al Laboratorio Hágalo/Lléveselo para 
que asista un mínimo de 20 padres de las escuelas de Title I.  El Centro de Padres Ballard 
proporcionará transporte y guardería sin costo alguno a su escuela.  Para mayores informes o 
para inscribirse, por favor llame al (619) 293-4431, o envíe un mensaje electrónico a Elneda 
Shannon, eshannon@sandi.net.   
 

 Comentario Público:  Mitchell (San Diego Sci-Tech) a petición de Brenda Burt, 
Departamento de Educación de la Salud de SDCS, está en busca de voluntarios que presten 
servicio en un comité de revisión de libros de texto y materiales que utilizará el distrito, con el 
fin de examinarlos antes de que se recomienden a la mesa directiva.  El comité tendrá 
aproximadamente 4 juntas y se reunirá a las 3 p.m.  Por favor comuníquense con Brenda Burt al 
Departamento de Educación de la Salud para obtener mayores detalles.   
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Page explicó la tarjeta de rifa con el Tema de Comunicación que se incluyó en los paquetes sólo 
para las escuelas de Title I y recomendó a los asistentes revisar los materiales con el Comité 
Consultivo del Plantel (SSC).  Page reconoció a los dos directores presentes (Ericson y Sequoia). 
 
La junta finalizó a las 8:20 p.m. 
Las actas fueron registradas por JoAnna Andrea 


